
Assemblée générale de Bruay la Buissiere: du 27 Janvier 2023 

Un grand merci à toutes et à tous d être venus lors de notre assemblée générale. Voici le 

compte rendu synthétisé de l assemblée. Rapport morale: La vie de l USOBL cyclisme c 

est bien déroulé au cours de l année 2022. Outre l aspect sportif évoqué ensuite, sur l 

aspect humain nous avons fait de nombreuses choses. Pâques avec les enfants, 

Halloween en familles, mais surtout des échanges humains entre belles personnes. Le 

Tour de France des Palestiniens, des rencontres avec Jérôme Lambert, nos parrains 

William Perard, Christian Palka et Luc Leblanc que nous retrouvons régulièrement au 

Stab. Une sortie avec le fan club d Adrien Petit, une sortie pour la dernière étape du Tour 

de France,…. Un club, une famille, de belles rencontres et des actions… Rapport sportif: Le 

bilan est long, très long car les différentes activités (route, VTT, piste, Cyclo cross,…) il y 

avait de quoi dire et une liste énorme a raconter. On retient néanmoins  

l échange interregenerationnel, le partage, le courage, le dépassement de soi,…. De nos 

coureurs qu ils soient jeunes ou moins jeunes! Bravo à nos éducateurs qui ouvrent dans 

cette belle réussite. Rapport financier:  

Un budget à l équilibre, expliqué et posé en toute transparence comme toujours et qui 

est consultable à n importe quel moment de tous à votre demande. Élection du bureau: 

Président Cedric Demandrille Vice président Claude Pharisien  

Trésorier Thierry Demandrille Secrétaire 1 Julie Jolie Secrétaire 2 Sylvain Cometti 

Vérificateur aux comptes Claude Pharisien Responsable FFC Cedric Demandrille 

Responsable Ufolep Julie Jolie Responsable Fsgt Sylvain Cometti Educateurs Des petits et 

moyens Sylvain Jolie et Julien Masset 

 Des grands Tony Guilbert et Georges Caron puis pour la partie piste Cedric Demandrille 

Des cyclos Christophe Delattre Mais également les parents et accompagnants qui 

œuvrent dans la réussite (Clement Fleury, Johan Prevost, Joel Van Gysel,Audrey Pharisien, 

Typhaine, …. Et bien d autres aux différents rôles…)  

Mises à l honneur: Pas de mise à l honneur sportive suite à la dernière réunion de club, il 

avait été décidé de faire des mises à l honneur extra sportives. A l USOBL vous êtes tous 

égaux et donc on ne voulait pas mettre en avant plus l un que l autres…. 1- l humain 

Claude Pharisien, pour son implication, son aide, son dévouement. Sans oublier sa femme 

Régine. Claude est l homme qui est toujours dispo pour Son club, un homme de l’ombre 

au grand cœur. 2- 

 le super sportif François Gobaille, qui malgré un boulot très prenant arrive à s entraîner. 

Il ramène bon nombre de résultats mais il n a pas le temps de monter sur le podium qu il 

est déjà parti retravailler. Courage, passion,… , François est une très belle personne. 3- l 

extra USOBL  



Jacques Ryckwaert l ami… Jacques au grand cœur qui malgré la maladie est toujours 

présent est disponible pour l USOBL dans l échange et le partage. Merci Jacques pour ton 

aide envers le club et longue vie à www.photovveloplus.fr  

4- la surprise Cedric Demandrille pour son implication envers l USOBL cyclisme. 

Prévisions 2023: - Route Une course est à l étude avec la mairie avec un échange par la 

même occasion avec la commune jumelée en Allemagne -VTT Le retour de nos 4h est en 

projet -Piste Un challenge estival Photoveloplus dont les dates doivent être définies sur 3 

manches + une manche de replis. De l échange avec le comité Hdf FFC sur d autres 

actions piste -Cx Le cyclo cross du 11/11 FFC de Bruay La Buissiere Le vtt / Cx du père 

noël Fsgt de Bruay la Buissiere 

 Le cyclo cross de Labeuvriere Mais surtout beaucoup d activités dans la vie du club sur 

nos différents axes que nous avons pu exposer. Remerciements à la municipalité de 

Bruay la Buissiere qui nous aide au quotidien et qui nous répond toujours présent. Merci 

à nos sponsors qui nous aident dans la construction et la réalisation du club. Merci à nos 

nombreux bénévoles qui œuvrent dans la réussite de l USOBL cyclisme. L assemblée 

générale fut ponctuée par le verre de l’amitié dans la joie et la bonne humeur. 

http://www.photovveloplus.fr/

